

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG

Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) Pondok Aljabar Surabaya merupakan lembaga yang bergerak di bidang pendidikan yakni menyediakan jasa guru honorer, jasa penyewaan unit komputer untuk sekolah, dan menyediakan jasa kursus komputer serta kursus lainnya. LKP Pondok Aljabar Surabaya terletak di jalan Ngagel Rejo Kidul No. 6B, Kota Surabaya.

Berdasarkan informasi yang diperoleh dari Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) Pondok Aljabar Surabaya disampaikan bahwa dalam melakukan proses bisnisnya, LKP Pondok Aljabar Surabaya melakukan proses pencatatan dan pengelolaan data transaksi keuangan. Proses pencatatan dan pengelolaan data keuangan dilakukan oleh bagian keuangan selama periode pencatatan akuntansi berlangsung. Periode akuntansi di LKP Pondok Aljabar Surabaya berlangsung pada setiap bulan. Pencatatan transaksi keuangan di LKP Pondok Aljabar terdiri dari tiga tahap, yaitu pencatatan jurnal umum, buku besar, neraca saldo. Sedangkan pada tahap laporan keuangan perusahaan terdiri dari laporan laba rugi.

Pencatatan transaksi keuangan dan pembuatan laporan keuangan LKP Pondok Aljabar Surabaya dicatat menggunakan Microsoft Excel. Pencatatan dengan menggunakan Microsoft Excel memiliki kekurangan, yaitu dibutuhkan pembuatan rumus perhitungan terlebih dahulu terhadap data yang membutuhkan perhitungan. Setiap pergantian proses pencatatan siklus akuntansi (misal: jurnal umum ke buku

besar, buku besar ke neraca saldo) perlu membuat ulang format tabel dan memasukkan data pendukung kembali. Hal tersebut berakibat pada kebutuhan waktu yang lama dalam pencatatan, pengolahan, maupun pembuatan laporan keuangannya, dan memungkinkan adanya kesalahan pencatatan dan perhitungan.

Berdasarkan permasalahan tersebut, maka dibuatlah suatu sistem informasi akuntansi berbasis web yang dapat digunakan untuk melakukan perhitungan terhadap banyak data transaksi dalam satu waktu tanpa harus menulis ulang rumus perhitungan. Sistem yang dibuat dapat menampung proses pencatatan, pengolahan, dan penyimpanan data transaksi keuangan serta laporan keuangan. Selain itu, sistem juga dapat membantu pencarian data keuangan yang sebelumnya telah tersimpan. Sistem ini dibangun berbasis web agar mempermudah pengguna sistem yakni bagian keuangan dan direktur dalam mengakses sistem kapanpun dan dimanapun dengan menggunakan sistem operasi apapun, baik menggunakan komputer, tablet, dan lainnya sehingga tidak perlu penginstalasian sistem pada komputer dan pengguna direktur tetap dapat mengakses sistem untuk memantau laporan keuangan perusahaan meskipun sedang berada di luar kantor.

1.2 PERUMUSAN MASALAH

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan sebelumnya, dapat diketahui perumusan masalah yang akan diangkat dalam penelitian ini yaitu bagaimana merancang dan membangun sistem informasi akuntansi pada Lembaga Kursus dan Pelatihan Pondok Aljabar Surabaya.

1.3 BATASAN MASALAH

Adapun batasan masalah sebagai berikut :

1. Sistem informasi akuntansi yang dibangun meliputi pencatatan transaksi, pembuatan jurnal umum, buku besar, neraca saldo, jurnal penyesuaian, neraca lajur, laporan laba rugi, laporan perubahan modal, laporan neraca, jurnal penutup, dan neraca saldo penutup.
2. *Output* atau keluaran yang dihasilkan oleh sistem adalah laporan jurnal umum, buku besar, neraca saldo, jurnal penyesuaian, neraca lajur, laporan laba rugi, laporan perubahan modal, laporan neraca, jurnal penutup, dan neraca saldo penutup.
3. Membuat Sistem Informasi Akuntansi berbasis web dengan menggunakan bahasa pemrograman PHP dan MySQL sebagai basis data nya.
4. Akuntansi yang digunakan dalam sistem merupakan akuntansi untuk perusahaan jasa.

1.4 TUJUAN

Berdasarkan perumusan masalah yang telah dipaparkan, tujuan yang ingin dicapai dalam skripsi ini adalah untuk merancang dan membangun sistem informasi akuntansi pada Lembaga Kursus dan Pelatihan Pondok Aljabar Surabaya berbasis web.

1.5 MANFAAT

Adapun manfaat yang didapat dalam penelitian ini adalah :

1. Mendukung proses pencatatan, pengolahan, dan penyimpanan data transaksi keuangan pada perusahaan.

2. Menyediakan atau menyajikan laporan keuangan perusahaan guna pengambilan keputusan oleh pihak yang berkepentingan dalam perusahaan.

1.6 SISTEMATIKA LAPORAN

Sistematika penulisan skripsi ini dibagi dalam lima bab, urutan penyajian dan pembahasan pada masing-masing bab diuraikan sebagai berikut :

BAB I : PENDAHULUAN

Pada bab ini membahas latar belakang, perumusan masalah, batasan masalah, tujuan, manfaat, serta sistematika penulisan skripsi.

BAB II : TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini membahas gambaran umum objek penelitian, pengertian dasar, dan teori – teori pemecahan masalah yang berhubungan dan digunakan untuk mendukung pembuatan skripsi.

BAB III : METODOLOGI PENELITIAN

Dalam metodologi penelitian menjelaskan mengenai tahapan pengerjaan yang sesuai dengan metode yang digunakan dalam membangun sistem.

BAB IV : HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini membahas mengenai hasil keluaran sistem yang telah dibangun serta hasil uji coba terhadap sistem.

BAB V : KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini membahas mengenai penutup yang berisi kesimpulan dan saran terkait pembuatan sistem dalam skripsi ini.

DAFTAR PUSTAKA

Pada bab ini berisi referensi - referensi yang telah digunakan dalam penulisan skripsi yang mendukung dalam perancangan dan pembangunan sistem.